
第１回 佐野市政策審議会会議録（概要） 
 
 
○日 時 
平成１７年９月３０日（金） 午後１時～午後２時３０分 

 
○ 会 場 
佐野市民病院 Ａ棟５階研修室 

 
○ 出席者 
審議会委員：秋山欣治、加藤忠雄、國分三郎、田名網光一、林 一宣、芳村安司、

内田瑞夫、金子重雄、上岡昭子、平岩壯夫、森下市郎、森下豊雄、

岩崎幸夫、小野正弘、須永 威、蘇原澄子、林部 操 
事 務 局：市長、総合政策部長、市長公室長、政策秘書係長、市民病院長、事

務部長、総務課長、庶務人事係長、事務局職員 
○ 傍聴者 
        ４名 
○ 会議経過  
 １ 開会 
 ２ 委嘱状の交付 
 ３ 市長のあいさつ 
 ４ 政策審議会について 
・ 事務局から政策審議会の概要及び会議の公開等について説明 
５ 委員自己紹介 
６ 説明事項 
 ・急患が入ったため予定を変更して、市民病院長から「市民病院のこれまでの経

過と現状」について説明 
７ 会長および副会長の選出について 
・ 互選により芳村委員を会長に、秋山委員を副会長に選出 
８ 会長、副会長のあいさつ 
９ 諮問書の提出 
  市長から会長に審問書が提出される。 
諮問事項 
「佐野市民病院の現状と役割について再確認するとともに、地域医療機関と

して今後のあるべき姿について調査審議し、答申をいただきたい。」 
10 諮問事項について 
・ 事務局から諮問事項や、今後の会議の進め方について説明  

 
11 その他 
・次回以降の会議は、基本的に第４木曜日とすることに決まった。 
 ・次回の会議通知のさい、審議事項、資料等について送付する 
・会議終了後、委員のうち希望者は市民病院内を見学した。  

 
 
（委員からの主な意見・質問等） 
委 員（秋山欣治）  
医療の経営ということで、ここで議論するにも大変なテーマと思います。日本医師



会の総合医療研究所というのがあり、通称、日医総研といいますが、そこに５年間の

予算書、決算書等を送りまして、この病院のシュミレーションをお願いしたものがあ

ります。会議までに委員にお配りしていただきたい。その中に病院はどうあるべきな

のかという示唆が、細かく書かれています。これを基にすると議論がやりやすいこと

になると思います。   
 
委 員（蘇原澄子）  
病院の概要に常勤職員数が書いてありますが、この常勤の方はどういう身分なのか

知らせていただきたい。今回、合併により市の職員になって役所内で異動ができるの

か、それとも病院に限定して勤めていただくことになるのでしょうか。 
 
事務部長 
 常勤のドクターの身分は正式に市の職員として辞令が出ています。ただし、一般事

務職のように診療所に行くというようなことはなく、基本的に市民病院の常勤のドク

ターであります。 
また、医者以外の職員ですが、一般職については人事異動で自由という形になりま

す。しかし、専門職である、技術員や看護士は基本的にこの病院が主になると思いま

すが、絶対的に市民病院に１００％限定ということではありません。    
 


